



Liebe Vereinsmitglieder,

heute halten Sie den ersten Infobrief der "Freunde der Gemeindebücherei Nußloch" in Händen. In dieser Form wollen wir Sie künftig in unregelmäßigen Abständen über die Arbeit des Vereins informieren.

Ein arbeitsreiches Jahr liegt hinter uns, denn seit der Vereinsgründung im März ist vieles auf den Weg gebracht worden.

Der Freundeskreis war beim Brunnenfest erstmals mit einem großen Bücherflohmarkt vertreten. 40 Bücherkisten mit ca. 1500 Büchern wurden mit Preisen versehen und ins Foyer des Rathauses transportiert. Am Stand auf der Rathauastreppe herrschte dann an beiden Tagen reger Betrieb und es konnten fast 600,- Euro Reingewinn verbucht werden.

Beim Ferienprogramm der Gemeinde beteiligte sich der Verein mit zwei Vorlesestunden. Das Vorlesen übernahmen Mitglieder des Vereins, die sich auch für regelmäßige Vorlesestunden in der Bücherei zur Verfügung gestellt haben.

Diese Vorlesestunden finden seit dem 9.10.2007 von 16 bis 17 Uhr in der Bücherei statt. Jeden Dienstag kommen ca. 60 Kinder und es muss inzwischen in drei Gruppen vorgelesen werden. Der Kreis der Vorlesepaten umfasst 15 Personen. Es werden aber noch dringend "Vorleser" gesucht, der Einstieg ist jederzeit möglich!

Am 17.10.2007 gab es in der Bücherei ergänzend eine Vorleserschulung der Stiftung Lesen. An diesem Seminar nahmen die Vorlesepaten des Vereins sowie weitere Interessenten aus der näheren und weiteren Umgebung teil. Nach der Theorie am Vormittag und gestärkt durch ein gemeinsames Mittagessen arbeiteten die Teilnehmer am Nachmittag in Arbeitsgruppen, um das Gelernte gleich anzuwenden. Eine Buchausstellung mit 80 empfehlenswerten Kinderbüchern ergänzte die äußerst gelungene Veranstaltung.

Der 24.10.2007 war der "Tag der Bibliotheken in Baden-Württemberg". Vereinsmitglieder spendeten Kuchen, übernahmen die Bewirtung im Literaturcafé, kümmerten sich um den Verkauf der Flohmarktbücher und waren mit einem Infostand präsent. Der 1. Vorsitzende überreichte einen Büchergutschein über 50 Euro und einen Blumenstrauß an das 100. Mitglied, außerdem konnte der Verein einen Spendenscheck der Sparkasse Heidelberg in Höhe von 250 Euro entgegennehmen.

Die "Freunde der Bücherei" unterstützen seit der Gründung im März dieses Jahres aktiv die Benefizveranstaltungen der Bücherei. Für 2008 ist wieder ein umfangreiches Programm von der Autorenlesung über das Klassische Konzert bis hin zum Kabarettabend geplant. Einer der Höhepunkte: Am Samstag, den 11. Oktober 2008 wird Christian Habekost mit seinem Programm MundARTacke in der Festhalle auftreten. Auch beim Brunnenfest im April wird der Verein wieder mit einem großen Bücherflohmarkt vertreten sein.

Für Sektausschank, Kasse, Flohmarkt usw. werden übrigens dringend noch Helfer gesucht, bitte melden Sie sich bei uns.

Besuchen Sie uns unter [www.freunde.buecherei-nussloch.de](http://www.freunde.buecherei-nussloch.de). Seit 1. Dezember 2007 ist der Freundeskreis mit einer Homepage im Internet vertreten. Auch diese Website wurde von Vereinsmitgliedern erarbeitet und gestaltet.

Zum Abschluss noch ein wichtiger Hinweis: Unsere erste Mitgliederversammlung findet am Montag, den 10. März 2008 um 19 Uhr in der Bücherei statt. Termin bitte schon vormerken!

Am Ende dieses Jahres können wir mit Stolz sagen: unser Verein lebt. Viele von Ihnen haben sich eingebracht. Als Vorlesepate oder als Helfer bei unseren Veranstaltungen. Dafür danken wir recht herzlich.

Wir wünschen Ihnen allen eine schöne Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest und Gesundheit und Glück im neuen Jahr.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstands

Alfred E. Dosch  
1. Vorsitzender